



An
Herrn Ortsvorsteher
Tim Schröder
St.-Ulrich-Ring 13
35428 Langgöns

02.11.2021

Anfrage

Abwassersituation Betonwerk im Steinbruch Niederkleen

Sehr geehrter Herr Schröder,
bitte nehmen Sie für die nächste Sitzung des Ortsbeirates Niederkleen folgende **Anfrage** auf die Tagesordnung.

Immer wieder und seit längerem ist zu beobachten, dass von dem Gelände des Betonwerkes Zementreste in den angrenzenden Graben an der Landesstraße eingeleitet werden. Damit muss leider in Frage gestellt werden, ob die vom Planungsbüro Fischer gemachte Zusage, die geltenden Bestimmungen zur Einleitung von Abwasser aus den Betriebshöfen des Steinbruches würden vom Betreiber eingehalten, der Realität entspricht. Der Gemeindevorstand wird um folgende Auskünfte gebeten:

1. Ist Hessen Mobil für die Überwachung den Straßengraben bzw. für die Einhaltung der Vorschriften zur Einleitung von Abwasser in den Graben an der L3129 zuständig? Wenn Nein: welche Behörde ist zuständig?
2. Welche Auflagen/Bestimmungen hat der Steinbruchbetreiber im Zusammenhang mit der Einleitung von Abwasser aus den Betriebshöfen (Steinbruch und Betonwerk) einzuhalten/zu beachten?
3. Wann wurde die Einleitung des Abwassers aus dem Betonwerk und dem Steinbruch zum letzten Mal einer Überprüfung durch die dafür zuständige Behörde unterzogen?
4. Der Ortsbeirat bittet um die Aushändigung des Prüfungsberichts.
5. Der gesamte betonierte Betriebshof weist ein Gefälle zur L 3129 und in die dort befindliche Rinne auf. Die Situation könnte durch entsprechende bauliche Maßnahmen verändert werden. Teilt der Gemeindevorstand die Auffassung, dass bauliche Maßnahmen zur Verbesserung der Situation erforderlich sind und wird den Betreiber darauf hinweisen oder sie einfordern?

Gez.

Sabine Textor, Margrit Gatzert, Bina Krill